



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

OPINIÓN  
27 de abril del 2007

Iris Amador (202) 224-1011  
iris\_amador@craig.senate.gov

## **Una joya en el estado “Gema”** *Por el senador Larry Craig*

Ya conocemos el dicho que dice que detrás de todo gran hombre, hay una gran mujer. No puedo estar en desacuerdo con eso. Y si pudiera aprovecharme de la expresión, la adaptaría para decir que detrás de toda gran organización, hay una gran comunidad. Esto es muy cierto en el caso de una organización de primera en Idaho, la base de la Fuerza Aérea en Mountain Home.

El 30 de marzo el secretario de Defensa, Robert Gates, anunció que la base de la Fuerza Aérea ubicada en Mountain Home había sido seleccionada para recibir un importante reconocimiento, el premio “Commander-in-Chief’s Annual Award for Installation Excellence”.

Solamente una base de cada rama del ejército recibe esta distinción cada año, lo cual significa que Mountain Home superó a todas las instalaciones de la Fuerza Aérea alrededor del mundo.

Aproximadamente 85 bases de la Fuerza Aérea compitieron por el galardón. De ellas, las finalistas fueron: la base de Mountain Home en Idaho, la de Columbus en Misisipi y la base de Hurlburt Field, en Florida. Los evaluadores de la Fuerza Aérea calificaron el centro juvenil de la base en Mountain Home, como el “mejor visto hasta la fecha”.

En el transcurso de los años he trabajado muy de cerca con diferentes comandantes de la base. Hemos tratado de asegurar que nuestros soldados encuentren en estas instalaciones las mejores condiciones de vivienda y los mejores espacios de entrenamiento, de tal manera que si son llamados a servir, ellos estén plenamente preparados.

Conozco de primera mano que la calidad del trabajo que realizan los soldados de la base de Mountain Home, aquí en el país y afuera en el extranjero, es de lo mejor que puede ofrecer el cuerpo militar.

Ahora la nación entera lo sabe también. Este honor solo aumenta el orgullo que sentimos en Idaho por nuestros hombres y mujeres en uniforme, el trabajo que realizan y los sacrificios que hacen.

El mérito no es solo de la base. Estoy seguro que el coronel Tony Rock, su comandante, estaría de acuerdo en decir que los ciudadanos de Idaho han sido importantes en convertir la base en lo que es hoy. Siempre que tengo oportunidad, les dejo saber a los líderes del Pentágono lo mucho que el estado apoya la Fuerza Aérea de los Estados Unidos y las demás ramas militares.

Los residentes de Idaho han enviado un sinnúmero de encomiendas a los soldados que se encuentran en servicio en el extranjero. Algunos ciudadanos han organizado campañas para recaudar tarjetas telefónicas para que ellos pudieran llamar a casa en días festivos. Otros se han dado a la tarea de asegurarse que sus familias aquí tengan apoyo emocional, material y económico. Y cada año, la ciudad de Mountain Home organiza un “Día de Aprecio a la Fuerza Aérea”, con todo y un desfile, cuyos organizadores describen como el más grande de todo el estado.

Claramente, la gente en Idaho aprecia mucho los sacrificios que hacen los miembros de las Fuerzas Armadas y sus familias, así que hacemos lo mejor posible para demostrárselos y servirlos también, siempre que podamos. Creo que estas muestras de aprecio nacen desde lo más profundo del estado y benefician a los soldados de la base, pues les deja saber que son honorables miembros de Idaho. Me place que el Pentágono haya tomado nota de esto también.

Felicito a la base de la Fuerza Aérea en Mountain Home por este gran logro, pero también a la gente de Idaho. Ustedes conforman una gran comunidad detrás de esta gran organización.

**NOTA:** Artículo en inglés en: <http://craig.senate.gov/releases/ed042607a.cfm>.  
Y en versión para imprimir: [printer-friendly version \(PDF, 52 KB\)](#).